

Zwei neue Kanäle für waipu.tv: Ein Muss für alle Comedy-Fans und Freunde des Landlebens

München, 02. September 2024 – waipu.tv baut das Programmangebot weiter aus und startet zwei neue Kanäle: **Landlust TV** und **Ladykracher TV**. Beide Kanäle sind ab dem 2. September für alle waipu.tv-Kunden ohne Aufpreis verfügbar und bieten ganz unterschiedliche, aber sehr abwechslungsreiche Inhalte.

Landlust TV widmet sich den schönen Seiten des Landlebens, berührt die Sinne, ist inspirierend und kreativ. Der Kanal orientiert sich thematisch an dem bekannten Magazin „Landlust“ und deckt mit Formaten wie „Im Garten“, „In der Küche“, „Ländlich wohnen“, „Landleben“ und „Landlust vital“ eine breite Palette an Themen rund um das Landleben ab. Das Programm umfasst eine Mischung aus eigenproduzierten Workshops, diversen Kochformaten sowie hochwertigen Dokumentationen und Reportagen.

Am **2. September** startet auch **Ladykracher TV** als Eventkanal für wenige Monate. Dieser Kanal bringt die preisgekrönte Sketch-Comedy von der brillanten Anke Engelke auf die Bildschirme und ist für alle Comedy-Fans ein absolutes Muss. „Ladykracher“ bietet verrückte Momentaufnahmen aus dem Großstadtalltag überdrehter Businessfrauen, stolzer Mütter und depressiver Singles – stylish, originell und urkomisch. Die Inhalte von Ladykracher TV werden auch in der waiputhek verfügbar sein.

Über waipu.tv

waipu.tv ist ein Unternehmen der EXARING AG, einer Gesellschaft für Entwicklung von IP-Entertainment-Services. [waipu.tv](https://www.waipu.tv) ist die führende OPEN-IPTV Plattform in Deutschland mit über 1.7 Millionen Abo-Kunden und erreicht über ein dediziertes Glasfasernetz mehr als 30 Millionen Haushalte in bester Qualität.

[waipu.tv](https://www.waipu.tv) kann am TV-Gerät aber auch über alle anderen Geräte im WLAN kabellos genutzt werden. Dabei ist eine Nutzung auch auf mehreren Geräten gleichzeitig möglich. Die OPEN-IPTV Plattform bietet targetierte Werbemöglichkeiten auch im Live-TV, bis hin zum Einkauf direkt aus dem TV-Erlebnis heraus, ganz ohne Medienbruch.

Die Muttergesellschaft EXARING AG wurde 2013 in München gegründet. Größter Einzelaktionär ist die freenet AG. Gründer und Vorstandsvorsitzender ist Christoph Bellmer. Weitere Infos unter www.waipu.tv und www.exaring.de

Pressekontakt:
EXARING AG
Bettina Bellmer
Leopoldstraße 236
80807 München
presse@exaring.de